

# Lucie Roques & Mohamed Badaoui

## Le cœur en bandoulière

Lucie Roques et Mohamed Badaoui ont reçu récemment le prix de l'Encouragement au Civisme. Une récompense bien méritée pour ces deux jeunes membres du Conseil Local de la Jeunesse du Grand Montauban aux parcours exemplaires.

**2022**

Lucie et Mohamed rejoignent le CLJ

**2024**

Présentation de leur projet à Paris

**2025**

Remise du prix de l'Encouragement au Civisme

À 17 ans, Lucie Roques poursuit ses études en terminale S au lycée Michelet. De son côté, Mohamed Badaoui est étudiant en licence de Physique - Chimie à l'université Paul-Sabatier de Toulouse. Tous deux sont Montalbanais, mais ils ont un autre point commun : leur volonté de s'engager au service des autres. Notamment dans le cadre du Conseil Local de la Jeunesse (CLJ).

### **Construire son expérience solidaire sur le terrain est très enrichissant**

Lucie était en 4<sup>e</sup> et déjà déléguée de classe, lorsqu'elle a rejoint l'instance. Quant à Mohamed, il est entré au CLJ en 2022, alors qu'il était en 1<sup>ère</sup> au lycée Antoine Bourdelle. « *En grandissant à Montauban, j'ai voulu participer à l'évolution de la ville dans laquelle j'ai construit mon identité. Je participe à toutes les commissions du CLJ, mais le social me tient particulièrement à cœur* », explique le jeune conseiller qui s'est notamment impliqué dans l'opération des paniers solidaires distribués aux étudiants montalbanais. « *Tous les projets sont intéressants. Nous les proposons, travaillons ensemble et les voyons se concrétiser. C'est très enrichissant de construire son expérience solidaire sur le terrain* », estime quant à elle Lucie, qui s'investit entre-autres dans la commission événementiel pour l'organisation de la course du Muguet.

Le 29 mars dernier, à la salle des fêtes du Fau, Lucie Roques et Mohamed Badaoui se sont vus remettre le prix de l'Encouragement au Civisme 2025 par Erick Lebrun, Président de l'ANMONM (Association nationale de l'ordre national du mérite) 82. Ce prix vient notamment récompenser leurs actions menées depuis deux ans dans le cadre du CLJ sur le thème du droit des enfants, et plus particulièrement en 2025 sur le droit des enfants à grandir dans un environnement sain, avec la création d'une vidéo de sensibilisation du public sur le sujet.

Plus largement, ce prix de l'Encouragement au Civisme récompense leurs parcours exemplaires : ainsi après un service civique en Espagne, Mohamed s'est porté volontaire lors des Jeux olympiques de Paris 2024, tandis que Lucie est engagée dans l'association Rosa Bonheur qui accompagne les femmes victimes de violences. « *Nous sommes très fiers d'avoir reçu ce prix qui met en lumière l'engagement des jeunes* », concluent d'une seule voix les deux lauréats.

*En novembre 2024, Lucie Roques et Mohammed Badaoui ont présenté à Paris le bilan des projets autour du droit des enfants menés dans le cadre de leur engagement au CLJ.*

